

吉田辰徳	(ネット)	吉岡愛也香	(以上生デ)	吉田辰徳	(ネット)	吉岡愛也香	(以上生デ)
（井上宏信）	（情ビ）	（以上生デ）	（以上生デ）	（下倫子）	（情ビ）	（以上生デ）	（以上生デ）
（上日文）	（石本有香）	（以上生デ）	（以上生デ）	（中道彩加）	（吉田有里）	（以上生デ）	（以上生デ）
（森由利子）	（京都府美術工芸新鋭展入選）	（宮田絵実）	（美工）	（沼田桂奈）	（奈都美）	（竹脇奈々子）	（前田桂奈）
（現代美術展佳作入賞）	（野豊）	（以上経情）	（吉田辰徳）	（以上経情）	（以上経情）	（以上経情）	（以上経情）
（浦）							



財務局長が特別講義  
金沢学院大学経営情報  
学部の特別講義は六月五  
日、4号館講堂で行われ  
大森通伸北陸財務局長＝  
写真左＝が「経済の現状  
と課題」北陸を中心に  
と題して、北陸の産業と  
くらしから世界経済の展  
望まで幅広い内容で話し  
ました。

大森局長は「日本  
本経済は見かけの  
円高でまだ競争力があ  
り、海外へ伸びて行く力  
はある」と述べました。

金沢学院女子バレーボール部は5月22日から3日間、金沢市で行われた第39回春季北信越大学男女バレーボール大会に出場し、1部5位の成績を收めました。個人賞として浦田祐子さんが優秀賞、麻由美穂さんがサード賞、室永真友さんがベストレシーバー賞を受賞しました。

## 資格取得と栄誉たたえ

## 86人に清鐘台奨学金給付



金沢学院大学・金沢学院短期大学の平成十九年度後学期清鐘台奨学金給付は六月十一日、4号館講堂で行われました。語学、情報、実務、デザインに関連した十種類の資格取得・検定合格者と、各種美術展に入賞・入選した学生延べ八十六人（大学六十一人、短大二十五人）に石田寛人学長から直接、清鐘台奨学賞と奨学金が手渡されました。

石田学長が「基金に寄付した方々の思いをくんで、有効に奨学金を使ってほしい」と学生を激励しました。



北陸の産業事情から  
世界経済の展望まで

## **女子バレー北信越3位**

(学校法人金沢学院理事長)が「金沢大会の伝統に新しい一ページが刻まれた。相撲部を育てた東高校の教職員に感謝したい」と祝し、全国大会五冠に期待を寄せました。

個人優勝も果たした遠藤聖大主将が「この成績に満足することなく、さらに精進していく」と謝辞を述べました。

さらなる精進を誓う

## 東高相撲部 金沢大会優勝祝賀会

五月の第九十二回高校

相撲沢大会で団体・個人

（学校法人金沢学院理事長）が「金沢大会の伝統に新しい一ページが刻まれた。相撲部を育てた東高校の教職員



団体賞、個  
選手たち